



Alors que le mois sacré du Ramadhan touchait à sa fin, WF-AID a marqué une autre année réussie en fournissant une aide vitale aux familles méritantes dans diverses régions. La campagne Ramadhan Relief 2024 visait à garantir que les bénédictions du mois sacré soient partagées avec ceux qui en ont besoin grâce à la distribution de colis alimentaires, de repas communautaires et de cadeaux de l'Aïd.



Au cours de la campagne de cette année, WF-AID a distribué plus de 49 000 colis alimentaires aux familles confrontées à l'insécurité alimentaire. Chaque colis alimentaire contenait des produits essentiels tels que du riz, de la farine, du sucre, de l'huile et des légumineuses, garantissant ainsi que les familles disposaient des ingrédients nécessaires pour préparer des repas nourrissants pour le Suhoor et l'Iftar. Ces colis alimentaires ont été conçus pour répondre aux besoins alimentaires et aux préférences culturelles des communautés qu'ils desservent, apportant réconfort et subsistance à d'innombrables familles.



En plus des colis alimentaires, WF-AID a organisé des repas communautaires pour près de 89 092* personnes tout au long du mois de Ramadhan. Ces repas fournissaient non seulement des aliments nutritifs, mais favorisaient également un sentiment de communauté et de convivialité parmi les participants. Les bénévoles ont travaillé sans relâche pour préparer et servir ces repas, garantissant ainsi que chacun ait la possibilité de vivre la joie de Shahr Ramadhan.

À l'approche de l'Aïd al-Fitr, WF-AID a étendu son soutien en distribuant des cadeaux de l'Aïd à 6 689* enfants et familles. La joie et l'enthousiasme que ces cadeaux ont apporté aux enfants étaient incommensurables, contribuant à créer des souvenirs précieux et un sentiment d'inclusion pendant la période des fêtes.

Cette année, WF-AID a constaté une portée étendue dans la distribution des contributions Fidya, Fitra et Kaffara. Ces obligations religieuses essentielles s'adressaient aux communautés les plus vulnérables. Grâce à vos généreuses contributions de notre communauté, nous avons pu toucher la vie de 6 870* personnes.

Votre gentillesse et votre générosité incarnent le véritable esprit de Shahr Ramadhan et ont contribué à faire une profonde différence dans la vie de nombreuses personnes grâce au Ramadhan Relief 2024.

TU PEUX FAIRE LA DIFFÉRENCE!

* À mesure que les rapports se poursuivent, les chiffres du Ramadhan Relief 2024 continueront de changer.